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AVIS REGLEMENTAIRE: Information générale
PLACE: Toutes places
AVIS Nº : PAR_20150227_01669_EUR
DATE: 27/02/2015
MARCHÉ  : Tous marchés
 
  
Nouveau « Trading Manual » pour les marchés cash
 Nouvelle instruction sur la suppression d’ordres et l’annulation de transactions
 
 
Les Entreprises de marché d’Euronext ont conjointement publié sur le site d’Euronext ( https://
www.euronext.com/regulation) deux documents : le « Trading Manual for the Universal Trading
Platform » (ci-après le « Trading Manual »), applicable à la négociation sur leurs marchés cash, et la
« Euronext Notice » traitant de la suppression d’ordres et de l’annulation de transactions, applicable à la fois
aux marchés cash et dérivés.
 
L’objet de cette nouvelle version du Trading Manual est de consolider – sans changement sur le fond des
règles et procédures – les documents antérieurs suivants qui seront en conséquence abrogés :
 

• Notice 4-01 Trading Manual for the Universal Trading Platform (version du 11 mars 2013),

• Notice 4-02 Liquidity Provider Quote Driven Market Model : Trading Manual (version du 6 novembre

2014), et

• Euronext BondMatch Trading Manual (version du 30 septembre 2014).
 
En outre, les sections qui faisaient double emploi avec d’autres publications d’Euronext ont été retirées
(négociation hors carnet d’ordres central (*), fonctions générales des apporteurs de liquidité).
 
En parallèle, la nouvelle version du Trading Manual incorpore des dispositions relatives à la fonctionnalité
de Request for Size (“RFS”) sur les Exchange Traded Funds (ETFs), nouveau service sur le marché
réglementé d’Euronext pour les ETF, en anticipation de sa date de démarrage qui sera confirmée
ultérieurement. Ce service, basé sur un concept existant déjà sur les marchés dérivés d’Euronext, permettra
aux membres des marchés cash d’Euronext d’émettre un message public, sur base anonyme, permettant
de demander un prix pour des tailles importantes d’ordres sur les ETF, avec pour résultat potentiel une
amélioration des prix et de la liquidité sur le carnet d’ordres central.
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Enfin, les dispositions qui traitent de la suppression d‘ordres en carnet ou de l’annulation de transactions
sur tous les marchés d’Euronext (cash ou dérivés) ont été regroupées en une seule instruction, applicable
donc aux deux types de marchés cash et dérivés : « Euronext Notice related to order withdrawal and
trade cancellation ». Corollairement, les dispositions correspondantes qui figuraient dans le “cash Trading
Manual » ou les « derivatives Trading Procedures » en ont été retirées, pour faire simplement référence à
ladite instruction commune.
 
Smartpool conserve sa documentation propre.
 
Tous les nouveaux textes précités entrent en vigueur le 9 mars 2015.
 
(*) s’agissant de l’activité conduite sur le système TCS, le « TCS user guide » et le « NAV Trading Manual »
pour les organismes de placement collectif ouverts restent applicables dans leur périmètre respectif.
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REGULATORY ANNOUNCEMENT: General information
LOCATION: All locations
NOTICE: PAR_20150227_01669_EUR
DATE: 27/02/2015
MARKET: All markets
 
 
   
New Trading Manual for cash markets
New notice for order withdrawal and trade cancellation
 
 
The Euronext market undertakings have jointly published on the Euronext website ( https://
www.euronext.com/regulation) two documents : Trading Manual for the Universal Trading Platform
 (hereinafter “Trading Manual”), applicable to trading on their cash markets, and Euronext Notice related to
order withdrawal and trade cancellation, applicable on both cash and derivative markets.
 
The purpose of the new version of the Trading Manual is to consolidate - without any change to the
substance of rules and procedures – the following former separate documents that will be repealed :

• Notice 4-01 Trading Manual for the Universal Trading Platform (version 11 March 2013),

• Notice 4-02 Liquidity Provider Quote Driven Market Model : Trading Manual (version 6 November

2014), and

• Euronext BondMatch Trading Manual (version 30 September 2014).
 
Besides, sections duplicating with other existing Euronext publications have been removed (off-order book
trading (*), LP general functions).
 
In parallel, the new version of the Trading Manual incorporates provisions regarding the Request for
Size (“RFS”) for Exchange Traded Funds (ETFs), a new service on Euronext’s regulated ETF market, in
anticipation of its implementation date to be confirmed later.The service, which is based on an existing
Euronext Derivatives concept,will enable members of Euronext’s Cash Markets to send a public, though
anonymous, message to request a price for large ETF order sizes, thus potentially achieving size/price
improvement of the available Central Order Book (COB) liquidity.
 
Finally, the provisions dealing with order or trade cancellation on all Euronext markets (cash or derivatives)
have been grouped in one single notice, applicable to both cash and derivatives markets : Euronext Notice
related to order withdrawal and trade cancellation. Accordingly, associated provisions have been removed
from the cash Trading Manual and the derivatives Trading Procedures, both just referring now to such
common notice.
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Smartpool keeps its own documentation.
 
All such texts shall enter into force on 9 March 2015.
 
(*) for business conducted on TCS, the TCS user guide and the NAV Trading Manual for open-ended funds
remain respectively applicable.


